

El camino de la redención

Descripción

Isaías 35:1-4

En Isaías 35, vemos que el pueblo de Dios estaba sumido en la desesperación, débil, cansado y temeroso. A pesar de su pecado, Dios no los había olvidado en el exilio. Su plan era uno para la redención.

Un gran ejemplo es un hombre llamado Adán. Fue criado en la iglesia y había encontrado la salvación cuando era niño. Sin embargo, se alejó de Dios. La ira, la depresión, las drogas y las peleas se convirtieron en una parte regular de su vida. Su espiral descendente continuó durante años, ya que tuvo hijos y trató de encontrar algo mejor.

La mayoría de las personas en su vida habían decidido que él era una causa perdida. Había perdido toda esperanza. Dios, en cambio, tenía otros planes. La madre de Adán regresó a la iglesia y se llevó a sus hijos con ella; la iglesia se reunió y comenzó a orar por Adán y su familia. ¡Un año después, Adán vino a la iglesia y allí encontró la redención! Adán y toda su familia fueron bautizados; Hoy se desempeña como pastor.

La redención es el hermoso plan de Dios. Toma la vida que está reseca y la llena con el agua de la vida. Vuelve a Dios; Él redimirá y restaurará tu vida de una manera que no puedes imaginar.

Autor: Melodie Eisenhoffer

Fecha de creación

2024/12/11